

No.17 全学連全ナラ連 国市大活動者会議 認長

成田ボーリング阻止「ASPACE」^{アジア太平洋 密僚會議}粉碎!

6.15, 6.19連続ストを準備せよ

■ 昨日は、全學連総決起集会の意義

第一回反帝・反帝主義的戦士会議いた昨日の全學連総決起集会は、市大學生運動の本筋と教育費生で五十の赤ヘルメントを頭に戴取に斗いとした。市大學生連は、その事務に細々る全學連復の下、市大に会いとおもひしやした。パリ会談以降、明確に運動を開始した左翼運動は、日本一も貴の「ニヨン・ソシ」声明はギマンから北への人々モニの下で、「ヘロク鉄道下」はじめ、毎二日設立の和平歡迎と、それを「西のベトナム戦争一般のみしか言い得ず、その分析の複雑性をバウコント内閣に対する保證す」旨の帝日主義に全面対決でも得う路線を打している。その中に行つて全學連と地区反戦に結集する部隊のみが、いかる民衆行動主義の立場を取りざる解決を排し、ハトコーンの態を抗戦を支持しそれを保證す。五日三日を度々の事前運動の中で完全に放棄し、下同等の斗争の進展をもしない統一戦線派は、選舉に完全に埋没し、選舉結果は僅かつて十勝沖地震のカーバミックで言ひ出され、選舉一派に誤別し、反而実力斗争部隊、全學連に結集せよ。

2 全世界人民の斗いと結合せよ。

十・八羽田斗争の切り拓いた更大斗争の波は、ヨーロッパ全般に波及し、朝鮮、西欧の民族を中心とした学制改革から非常国会法成立阻止斗争へ、そして復活運動の昇揚を表せている他の学生団體者の斗いになつてゐる。これが帝日主義の内部の斗争は、その矛盾の要因は帝日主義の不均衡發展の結果による世界市場再分配戦への突入とその国内的再編成にあらねば、さながら日本主義奴隸を行なうる展望を持った斗いとなればならない。だがしかし、現在より貧農以下層のソ連派、平和共存派の日本面倒り立たぬ戦士と同時に、帝日主義の実力斗争へ、個別の斗争に收斂せねばことである。我々は、この局面を打破する唯一のものとしてセレタリア大陸主義を示さねばならない。全世界的展望を持った、帝日主義心臓部における実力斗争と、後進の帝日主義に対処する良機解釈斗争、ケリラ斗争の総合がそれであり、その表現形態として、ハ日戦イニターの結成があるのだ。

3 5/24府学連続一行動→6日連続スト

6月NATOの改定、10年安保へ向けて爆発しつゝある帝日主義諸日の抗争は、日本側の主義者にとて、既にガニ股にまでした。吉野義、開催されるAPEC会議は、東南アジアにおける自帝の未だかつて経済的政治的へのモニの進歩とリコアス会議として自帝均衡の決定的役割を果すだろう。かかる重要性を持つAPECを断固裏力粉碎する斗争を告白の聲をもととして、6・15、6・19の連続ストを斗え。